POLÍTICA PARA GUAPOS



LO BUENO, LO MALO Y LO FEO DE MC

ardó tiempo para darle en el clavo, pero una vez dado el martillazo acertado se fue para arriba. Y es que a pesar de que el partido Mo-

vimiento Ciudadano tuvo su embrión a finales

de los años 90 del siglo pasado, bajo el nombre de Convergencia por la Democracia, fue hasta las elecciones de 2018 -ya bautizado como MC desde 2011 - que el electorado volteó a ver sus primeros pasos.

Como todo niño hizo el escándalo necesario para llamar la atención. De las cosas buenas que hay que reconocer de aquellos años es que Movimiento Ciudadano creó una imagen moderna, creativa y divertida.

Cómo olvidar la pe-

gajosa canción "Movimiento Naranja" interpretada por el niño Yuawi, que se viralizó entre las juventudes en éxtasis que no necesariamente estaban politizadas.

Fue un acierto que eclipsó todo jingle de todo candidato de oposición.

MC también adoptó el llamativo color naranja para su logotipo, impulsó nuevos rostros de la política como Luis Donaldo Colosio Riojas (quien se convirtió en diputado local en Nuevo

León) y reclutó algunos no tan nuevos, pero con agendas interesantes, como Patricia Mercado (quien llegó al Senado de la República).

La suma de todos estos elementos, más otros, llevó a MC a conseguir su primera gubernatura en Jalisco, con Enrique Alfaro, en 2018.

Años después, en 2021, obtuvo otra gubernatura: Nuevo León, con Samuel García... aunque aquí los guapos de toda la vida creemos que la verdadera gana-

dora fue su esposa, la influencer Mariana Rodríguez Cantú... pero esa, es otra historia. En la medida que fue creciendo, Movimiento Ciudadano se fue perdiendo. Lo malo comenzó cuando a algunos de sus miembros, curiosamente todos hombres, les cayó la maldición del nuevo rico donde la soberbia somete a la humildad; la vanidad impera sobre la razón; y el exhibicionismo adquiere un mayor rango que las ideas.

A las integrantes de Mi CISEN (Comadres que Investigan Sobre la Élite Nacional) no se nos olvida el machismo público de Samuel García contra Mariana Rodríguez (en el que por cierto su amigo Colosio Jr.

se pronunció en desacuerdo); tampoco se les olvidan las designaciones de personajes de mala fama como el actor y empresario hotelero Roberto Palazuelos.

¿En qué momento Movimiento Ciudadano se convirtió en el Arca de Noé de los desertores/ expulsados de todos los partidos? ¿Por qué MC insulta nuestra inteligencia diciendo que hace "nueva política" repitiendo todocodos los vicios de los viejos políticos? ¿A quién quiere engañar con su eslogan de la nueva generación cuando en sus filas, cada vez más, circula la élite de la vieja guardia? ¿Neta Dante Delgado, a sus 71 años y con ADN de Prinosaurio, es la nueva generación de políticos de MC?

Lo malo de Movimiento Ciudadano es que, como todo nuevo rico, creen que no se les nota el mal gusto, el ridículo, el engaño y el cinismo.

Los malos administradores del ego no tienen claro que todo, incluso el poder, también se acaba.

Si todo sigue como hasta ahora, el principio del final de MC quedará marcado con la pésima designación de su candidato presidencial rumbo a las elecciones de 2024: Jorge Álvarez Máynez quien, sabemos, se queda muy corto para las necesidades de todo un país.

El candidato de Movimiento Ciudadano debe tomarse en serio su papel y reconocer que México no es Instagram y que los votos ciudadanos no son Likes.

Finalmente, a los guapos nos preocupa que se meta a todas y a todos los integrantes de Movimiento Ciudadano en un mismo costal.

Sin duda, Patrida Mercado es de esos casos aislados en los que ha impulsado y luchado por los derechos de la comunidad LGBTTTI+, así como de las libertades de las mujeres, entre otras batallas trascendentes.

¡Patricia Mercado tuvo que haber sido la candidata presidencial!

Lo feo de Movimiento Ciudadano es que la borrachera de poder de algunos le hará cruda a otros que, conocedores de los vicios de la política, han preferido mantenerse abstemios.

Y discretos

Movimiento Ciudadano está en esa delgada línea donde el futuro inmediato se les puede poner muy pelón.



Foto: X: @DanteDelgado



En la medida que fue

creciendo, Movimiento

Ciudadano se fue perdiendo.

Lo malo comenzó cuando a

algunos de sus miembros,

curiosamente todos hombres,

les cayó la maldición del

nuevo rico donde la soberbia

somete a la humildad; la

vanidad impera sobre la

razón; y el exhibicionismo

adquiere un mayor rango que

las ideas

Foto: X: @DanteDelgado